

Cuba preparase a una embestida a los E.U.A.

La Habana, enero 31 (Reuter). Cuba está preparando militar y psicológicamente a su pueblo para una magna embestida del gobierno de Ronald Reagan en Washington contra su revolución que data de hace 22 años.

Horas apenas después que Reagan jurara como nuevo presidente de los Estados Unidos, el presidente cubano Fidel Castro presidió una ceremonia en la cual hombres y mujeres integrantes de la nueva "Guardia Nacional" juraron defender a muerte a la revolución. Unidades milicianas voluntarias, que cuentan con instructores del ejército regular, están siendo organizados por toda la isla.

El ministro de las Fuerzas Armadas, Raúl Castro, hermano del presidente, declaró recientemente: "es de

esperar una creciente hostilidad contra nuestro país".

El presidente Castro dijo el mes pasado: "nadie sabe exactamente lo que Reagan se propone. Tenemos que basarnos en la plataforma republicana, las declaraciones públicas del candidato y el pensamiento reflejado por los asesores del nuevo presidente". Este pensamiento es extremadamente reaccionario y peligroso, añadió.

A fin de hacer frente a la percibida amenaza de agresión estadounidense, el ejército regular, endurecido en las campañas africanas y pertrechos con armamento moderno, contará con el apoyo de las milicias populares, que están siendo urgentemente adiestradas y podrían reunir hasta más de un millón de cubanos.

Pasa a la página 18



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TESTIMONIO. White Plains, enero 31 (AP). Jean Harris (izquierda), y su abogada Bonnie Steingart se retiran de la Corte aquí, al finalizar su testimonio del día durante el juicio que se le sigue por el asesinato del doctor Herman Tarnower, creador de la dieta "Scarsdale". El jurado analizó una carta de amor que el médico había enviado a la Harris.

Deterioro internacional preocupa India-México

Nueva Delhi, enero, 31 (Latin-Reuter). La primer ministro de la India, Indira Gandhi y el visitante presidente mexicano José López Portillo expresaron hoy su grave preocupación por lo que llamaron el deterioro en la situación internacional, la ruptura

de la distensión y los crecientes signos del resurgimiento de la guerra fría.

Un comunicado conjunto emitido luego de las conversaciones mantenidas aquí por ambos líderes, exhortó a adoptar medidas inmediatas a remediar la situación.

Pasa a la página 5

Por acciones hostiles Rusia acusa a los EU

Moscú, enero 31 (Latin-Reuter). La Unión Soviética acusó hoy a los Estados Unidos de incitar sentimientos hostiles hacia Moscú por su actitud ante la crisis de los rehenes en Irán, como un pretexto para encubrir los planes de incrementar la fuerza naval estadounidense en la zona del golfo pérsico.

Dichos cargos fueron elevados en un documento leído al encargado de negocios estadounidense, Jack Matlock, quien fue convocado al Ministerio de Exteriores Soviético para reunirse con el primer viceministro de Relaciones Externas, Georgy Korniyenko.

Pasa a la página 18



CORAZON ARTIFICIAL. Salt Lake City, enero 31 (AP). El Dr. William C. Devrier, muestra un corazón artificial en una conferencia médica aquí.

Hoy en la Historia

(Por The Associated Press). Hoy es domingo 1 de febrero, día 32 de 1981. Quedan 333 días en el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1727 — Empezó la Pasa a la página 18

Cotorras con apetito voraz en Chicago, EU

Chicago, Illinois, enero 31 (AP). Han sido observados en un parque de esta ciudad una docena de pequeñas cotorras de apetito voraz y desproporcionado.

Pasa a la página 5



ACTRIZ. Boston, enero 31 (AP). La Actriz Lauren Bacall sonríe durante una conferencia en Boston en el teatro "Colonial" en donde se estrenó la película "Woman of The Year".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"PELE" SONRIE. Nueva York, enero 31 (AP). El Rey del fútbol "Pelé" sonríe en la discoteca "Nenon", acompañado por un grupo de señoritas "Cosmos", que arren-

gan a los hinchas que asisten al estadio gigante en donde juega el equipo de la Liga Americana de fútbol en que militó el brasileño.

Bombardero tripulado construirán en los EUA

Washington, enero 31. (Latin-Reuter). Los planes estadounidenses para la construcción de un nuevo bombardero tripulado en reemplazo del Vestuto B-52, podrían quedar en parte develados, cuando sea revisado el presupuesto para defensa, el mes próximo, dijeron funcionarios del Pentágono.

El presidente Ronald Reagan se comprometió durante su campaña a construir un nuevo bombardero y su gobierno está dando gran prioridad al estudio de las posibles opciones.

Estas podrían incluir un resurgimiento del B-1, descartado por el ex presidente, Carter en 1977 después de la construcción de cuatro prototipos o agrandar y modernizar los actuales FB-111, una alternativa más rápida y barata apoyada por el comando aéreo estratégico (CAE).

Pero los funcionarios afirmaron que podría tomarse la decisión de esperar hasta el desarrollo de la llamada tecnología "reservada", que haría que los nuevos bombarderos fuesen prácticamente invisibles para los radares enemigos.

Se afirmó que el gobierno estaría dispuesto a esperar si este tipo de nuevo bombardero pudiese ser puesto en servicio para fines de la presente década, antes que en 1992 como lo proyectaron la mayoría de los planificadores del Pentágono.

Los funcionarios dijeron que sería posible que el gobierno optase por la inmediata introducción del B-1 o del modernizado FB-111, para suplir las carencias, en tanto se desarrolla la nueva tecnología.

Pero el costo de los aviones, unos 12.000 millones de dólares o más para

Pasa a la página 5

Severa la situación económica en los EU

Washington, enero 31 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan intentaría focalizar hoy la atención de los estadounidenses sobre la severa situación económica por la que atraviesa el país cuando realice su primera conferencia de prensa desde que asumiera sus funciones el 20 de enero.

Reagan planea abrir su encuentro con los periodistas de la Casa Blanca a las 21:00 gmt, delineando su programa de implementación de las promesas de reducir los costos gubernamentales y reducir la inflación, dijeron los funcionarios.

Estaría asimismo dispuesto a tocar puntos de la política internacional, pero esperaba que las explicaciones que diera ayer el secretario de Estado Alexander Haig persuadiría a los periodistas a concentrar sus preguntas sobre temas de la economía y otras cuestiones internas.

Reagan, que hizo de la

problemática económica su mayor prioridad durante las primeras semanas de su presidencia, planea pronunciar un discurso por televisión la próxima semana y luego enviar al Congreso un programa detallado a mediados de febrero.

Fuentes gubernamentales dijeron que los asesores económicos de Reagan estaban considerando una propuesta que reduciría la asistencia externa en más de una tercera parte durante el próximo año.

Agregarun las fuentes que las protestas de reducción generalizada del presupuesto disminuiría la ayuda externa en 1982 de más de 8.000 millones de dólares a sólo 5,5 millones.

Las otras propuestas económicas de Reagan incluirían un recorte del 30 por ciento a las ganancias individuales implementado en el curso de tres años, y una reducción del impuesto a las empresas para estimular nuevas inversiones.